
  
                                                                                                     

                                                                                                            
 

 
 
 
  
 

 
COMUNICATO STAMPA 14 AGOSTO 2021 

 
 
 

 
Roma, 14 agosto 2021 - Quest'oggi il Capo del Dipartimento delle Libertà Civili e l'Immigrazione  

Prefetto Michele di Bari, ha presieduto a Lampedusa un vertice cui hanno preso parte il Sindaco 

di Lampedusa, il Prefetto Maria Rita Cocciufa, il Direttore Generale dell’Agenzia delle Dogane 

e dei Monopoli, Marcello Minenna, il Questore Rosa Maria Iraci e i rappresentanti dell'Arma 

dei Carabinieri, della Guardia di Finanza, e della Guardia Costiera.  

La presenza del Direttore Generale dell’Agenzia delle Dogane e dei Monopoli ha consentito  di 

valorizzare l’attività sinergica che le diverse Amministrazioni coinvolte svolgono anche sul tema 

dello smaltimento delle imbarcazioni utilizzate dai migranti, sull’individuazione, messa in 

sicurezza, successivo smaltimento e distruzione  dei relitti.   

Il Direttore Minenna ha informato il Sindaco e i presenti del recente provvedimento che  

consente all’Agenzia di costituire una Società in house, RES ADM, che inizierà ad operare a 

breve e consentirà di intervenire con più efficacia e rapidità. Grazie all’utilizzo anche di 

imbarcazioni ADM finalizzate all’ecoscandaglio dei fondali, nei prossimi mesi, si potrà 

bonificare l’area di mare antistante Lampedusa dalle imbarcazioni affioranti o affondate. Inoltre, 

la gestione da parte di ADM dello spazio costituito dalla Base Loran, permetterà di operare in 

loco in tempi rapidi. 

Il Sindaco, preso atto dell’impegno di ADM, ha chiesto la possibilità di ottenere dei ristori per i 

pescatori dell’isola. 

L’incontro ha, inoltre, costituito l’occasione per un punto di situazione  sulle complesse 

tematiche inerenti la gestione dei flussi migratori che stanno interessando l’isola, fronteggiati 

grazie al dispositivo di accoglienza, sanitario e di sicurezza approntato. 

Il Prefetto Michele di Bari ha evidenziato il lavoro sin qui svolto da tutte le istituzioni coinvolte 

nella gestione degli sbarchi e nell’organizzazione delle attività dell’hotspot, sia per quanto 

concerne le attività di soccorso in mare svolte dagli operatori della Capitaneria di Porto e della 

Guardia di Finanza, sia per quanto concerne il dispositivo di sicurezza garantito dalle Forze 

dell’Ordine. 

Inoltre, ha sottolineato il buon andamento dei lavori di riqualificazione e di completamento 

dell’hotspot, che consentiranno, a regime, di implementarne la capienza, e si è soffermato sulla 

qualità delle attività di assistenza ai migranti, assicurate anche attraverso la presenza continua in 

hotspot da organizzazioni umanitarie quali UNHCR, Save The Children e OIM  i cui operatori 

svolgono funzioni di mediazione culturale e informativa legale. 

Infine, di Bari ha evidenziato l’impegno di ASP - Palermo nella gestione delle procedure di 

screening sanitario ed assistenza medica, con l’efficace collaborazione della Croce Rossa 

Italiana, Medici Senza Frontiere e CISOM. 
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In definitiva, le istituzioni presenti hanno confermato la piena disponibilità a profondere il 

massimo sforzo di collaborazione per il governo del complesso fenomeno dei flussi migratori 

che interessano l’isola di Lampedusa. 

A conclusione dell’incontro il Sindaco di Lampedusa ha voluto rivolgere un ringraziamento al 

Ministro dell’Interno Luciana Lamorgese per le iniziative messe in campo e gli ottimi risultati 

conseguiti. 

 

 

 
 

 
 


